

Finalteilnahme für Residenzpaare

Einige Paare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster“ vertraten am Sonntag die Farben ihres Vereins beim VTG in Recklinghausen – einer denkmalgeschützten ehemaligen Zechenanlage.

Wie immer waren die Ränge in Recklinghausen bestens besetzt und die Tänzer ließen sich von der außerordentlich guten Atmosphäre mitreißen und zeigten schönes Standardtanzen.

In der Senioren II S Klasse waren **Drs. Dirk und Doris Wetterkamp** am Start und probten den Ernstfall für die dort am 8. März stattfindende Landesmeisterschaft in dieser Altersklasse.

In einem Starterfeld von 13 Paaren konnten sie mit der Maximalzahl von jeweils 25 Kreuzen sehr souverän die Zwischen- und Endrunde erreichen. Im Finale der besten sechs wurden sie mehrheitlich auf den 5. Platz gewertet und erhielten sogar eine „zwei“ von einem Wertungsrichter. Sieger dieses Turniers wurden die vierten der letzten Landesmeisterschaft der Senioren II Sonderklasse Günter und Jutta De Koster aus Wuppertal.

In der Senioren II B Klasse stellten sich **Norbert und Margit Schumacher** ebenfalls der Konkurrenz. Im 8 paarigen Starterfeld gelang ihnen als Sechsplatzierte nach der Vorrunde der Sprung ins Finale.

Dort konnten sie sich noch steigern und dieses Turnier ebenfalls mit einem fünften Platz beenden.

20.2.08

Str.